

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La fiesta de Cristo Rey

Día de gloria será este año, y desde ahora para siempre, el último domingo de Octubre, fiesta de Cristo Rey.

Cuando las agencias comunicaban el pasado año desde Roma que Su Santidad Pío XI había dispuesto que, una vez clausurada la Puerta Santa, se celebrase una solemne festividad en San Pedro, para proclamar la realeza de Nuestro Señor Jesucristo, y que esa fiesta sería introducida en el calendario de la Iglesia, un inmenso júbilo se esparció por todo el pueblo cristiano; y cuando el Soberano Pontífice, en su carta Encíclica del 2 de Diciembre del pasado año 1925, *Quas primas*, instituyó esa fiesta, decretando se celebrase en todas las partes de la tierra el último domingo de Octubre, aquel júbilo llegó al paroxismo, porque todos vieron que la nueva fiesta venía a ser como un tributo de admiración, de alabanza y de amor a la divina persona de Cristo Rey.

¿Y quién ha merecido con más razón ese triunfo fuera de Jesús? Nadie porque ninguna de las figuras de la humana historia puede compararse con la figura de Jesús. Ella es tan grande, que proyecta su sombra sobre los siglos que le precedieron, y la huella misteriosa de su pie queda marcada con carácter indeleble sobre todos los tiempos que siguen a su epifanía en el mundo. Nadie pues, puede compartir con El este título de gloria; a gloria que los hombres alcanzan viene empeñada las más de las veces con negras sombras; solamente la persona de Jesús no tiene sombras.

Comenzó a brillar desde la eternidad, y todavía, entre las ruinas humeantes de los pueblos modernos martirizados por el azote de todas las concupiscencias, sobre el suelo vacilante de los poderes de la tierra, donde se tronchan los cetos, ruedan las coronas, las más formidables máquinas políticas se astillan, y todo lo humano se hunde como arboladura de podrido bajel en naufragio desolador, la divina persona de Jesús, nimbada de luz y aureolada de resplandor, sigue brillando como faro luminoso, marcando a los hombres los derroteros de la Verdad.

Aprestemonos, pues a celebrar dignamente, esa fiesta; justo nuestro alborozo; celebrémosla dignamente, con toda solemnidad, manifestando al mundo que los súbditos del Rey del Amor son innumerables, y que de uno a otro con fin de orbe no hay más que una aspiración, el advenimiento del reinado de Cristo, el triunfo definitivo y total de su amabilísimo y divino corazón.

PEDRO CARDONA

Aceites pesados para motores diesel

Gasolina-Lubrificantes

TEXACO

Mayor 14-Cartagena

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones al 3 % anual

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Lo Duro (Pacheco) la distinguida señora doña Franca Martínez Andrés, acompañada de su hermana Encarna y su bella sobrina María Luisa

—Ha regresado de Toledo, del Congreso Eucarístico, el señor Arcipreste don Pedro Gambín.

NOTAS VARIAS

En la parroquia del Sagrado Corazón recibió ayer tarde las regeneradoras aguas del Bautismo de manos del virtuoso sacerdote don José Agius la preciosa niña que ha dado a luz la esposa del suboficial de Infantería don Francisco Navarro.

Se le impuso el nombre de María de los Remedios.

LETRAS DE LUTO

Seguido de numeroso acompañamiento ha sido conducido esta mañana al Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios el cadáver de la bondadosa señorita Ramona Gómez Olmos, a cuya afligida familia reiteramos nuestro más sentido pésame.

Aviación

De regreso de Madrid donde ha presidido el congreso de aeronáutica se espera de nuevo en Los Alcázares, al Infante don Alfonso, comandante jefe de dicho aerodromo.

Ayer llegó procedente de Melilla con un aparato Donnier, el capitán señor Lorente y un mecánico, habiendo regresado hoy de nuevo a aquella plaza, con otro aparato de igual marca.

En favor de los tres seminaristas pobres

Tercera lista de donativos recibidos en metálico.

Suma anterior: 612'50

D.ª Caridad Minguez de Torres, 100'00.

D.ª Trinidad Nieto de Solé, 10'00.

D.ª, Enriqueta y Clotilde P. de Santamarina, 3'00.

Un caballero: segundo donativo 2'50 Suma 728'00.

NOTA: Los donativos pueden entregarse a los tres Curas Párrocos o coadjutores de las Parroquias de Cartagena y los barrios, a los Misioneros del Corazón de María o a cualquier sacerdote.

SUCESOS

Conato de incendio

Anoche a las nueve y media se produjo un conato de incendio en la imprenta que en la calle Cuatro Santos, tiene don Alfonso Noguera.

Rápidamente acudieron los bomberos con los aparatos extintores «Blosca», logrando localizar el fuego que se había iniciado en unos rodillos y papeles.

Al lugar del suceso acudió numeroso público que atabó mucho la rapidez con que ahora acuden los bomberos, el buen material que llevan y mucho más la adquisición por el Municipio de los autos bombas y extintores, que tan buenos resultados dan.

También en los primeros momentos acudieron el teniente de Alcalde señor Oliver, la Cruz Roja y fuerzas de Seguridad y Municipal al mando de sus respectivos jefes.

AYUNTAMIENTO

El sábado día 30 a las doce de la mañana celebrará la Corporación municipal la reunión ordinaria correspondiente al segundo bimestre del ejercicio semestral corriente y procederá al despacho de asuntos siguientes conforme al artículo 126 del Estatuto.

Aprobación de las cuentas del ejercicio anterior.

Acuerdo de la comisión Permanente en la petición de pensión de la viuda del Guardia Municipal diurno Gines León Egea.

Acuerdo de la Comisión Permanente aprobando el dictamen de la C. de Hacienda, sobre la constitución de Junta administrativa, para intervenir en el arbitrio de plus valía.

Acuerdo de la C. Permanente respecto a la provisión de la plaza de Médico titular del 14.º distrito rural.

Acuerdo de la Comisión Permanente aprobando las bases para concurso de tres plazas de veterinarios municipales, que actualmente están desempeñadas con carácter interino.

Acuerdo de la Comisión Permanente accediendo a la petición de permuta formulada por los médicos del segundo distrito urbano y del cuarto rural.

Acuerdo de la Comisión Permanente sobre la instalación de una caseta transformador en la plaza del Rey.

Acuerdo de la Comisión Permanente sobre construcción de un edificio para Instituto y Escuela Industrial.

Proyecto de prórroga del presupuesto vigente.

Banco Español de Crédito

Esta tarde a la hora de cerrar nuestra edición se está inaugurando el Banco Español de Crédito en esta ciudad, entidad que como anteaer explicamos goza de grandes prestigios. En el nuevo local se halla reunido lo más selecto de Cartagena, siendo todos obsequiados con un espléndido lunch.

Por la premura de tiempo y espacio no podemos ser hoy más explícitos.

Mañana haremos la reseña de este acto y del local que ocupa el nuevo Banco.

Información de Guerra

Se dictan reglas para el embarque de los reclutas destinados a los Cuerpos y unidades de África y que se han de incorporar el día 1.º de Noviembre.

—Ha sido destinado al Archivo general militar el Archivero tercero don José Martínez García, ascendido del Gobierno militar de esta plaza.

—Se publica relación de destinos de jefes y oficiales de Infantería. —Pasa al regimiento de Sevilla el capitán de Infantería don Alfonso Ros Hernández.

—Se aprueba la baja en el regimiento de Artillería de costa núm. 3, del sargento don Basilio Fuentes Serna, con motivo de haber sido nombrado el sargento de referencia alférez de Infantería de Marina.

—Se concede la vuelta a activo al teniente de Artillería (E. R.) don Emilio Pérez Ledó, en situación de reemplazo voluntario en esa región, quedando disponible en la misma hasta que le corresponda colocación, y continuando agregado para prestar servicio en el regimiento de costa núm. 3.

Doña María Martínez López

falleció el 19 del corriente

confortada con los Santos Sacramentos

R. I. P.

El funeral y misas que se celebren mañana a las diez en la Parroquia de Santa María de Gracia se aplicarán en sufragio de su alma.

Su hijo don José Hernández, director de la Prisión afflictiva, ruega a sus amigos la asistencia a estos actos por cuyo favor les quedará siempre agradecido.

Inauguración del Monumento Dicesano al Corazón de Jesús

El día 31 de presente mes, fiesta de Cristo Rey, tendrá lugar la inauguración solemne del Monumento que los fieles de la Diócesis de Cartagena han erigido al Sagrado Corazón de Jesús en el histórico castillo de Monteagudo.

El programa de las fiestas que con este motivo se han de celebrar, es como sigue:

1.º Al alba del día 31, repique general de campanas anunciando la fiesta y la romería a Monteagudo. Las comisiones del lado allá del Puente se reunirán a las ocho y media en la plaza del Cardenal Belluga con las demás comisiones de Murcia.

2.º A las diez de la mañana reunión de los pueblos en la ladera del monte frente al Monumento. Mitin católico en la misma ladera del monte y en la plaza del pueblo.

3.º A las once, misa de campaña en el mismo sitio. El altar se colocará en lo más alto de Castillo a la vista del público y de toda la huerta.

4.º Al alzar a Dios se dará señal con tres bombas para que se inicie en la ciudad y en toda la huerta un repique general de campanas, enarbolándose la bandera del Castillo.

5.º A las doce visita al castillo hasta las tres y media de la tarde, en que se cerrará la puerta. Velarán al Santísimo Sacramento, reservado en la cripta, turnos del Apostolado de la Oración, de Caballeros de la Fuensanta y San Francisco Javier y otras Asociaciones que lo soliciten. Para ser admitidos a esas horas de vela llevarán el distintivo de su Asociación.

6.º A las tres y media de la tarde se organizará la procesión desde la Iglesia del pueblo con estandartes y banderas. Los cirios no se encenderán hasta hacer la señal de la Exposición de Su Divina Majestad y aparecer la Custodia a la vista del público en lo más alto del Castillo.

7.º Al aparecer la Custodia se dará señal con una bomba, arriando la bandera del Castillo para que todos los fieles de la huerta adoren de rodillas a Jesús Sacramentado. «Pange lingua», Himno del Congreso Eucarístico, Estación, Acto de Consagración de la Diócesis al Divino Corazón y Solemne Reserva. Harán los honores a Jesús Sacramentado todas las bandas de música obedeciendo al cornetín de órdenes y campana del Castillo.

8.º Acabada la bendición se que

mará delante del Monumento un bonito castillo de fuegos artificiales, al que responderán desde la ciudad, pueblos y casas particulares de la huerta con tracas y cohetes, mientras el Monumento lucirá una brillante iluminación.

9.º La noche del 31 de Octubre al 1.º de Noviembre habrá adoración nocturna en la cripta del Monumento

Se ruega a todos los católicos pongan colgaduras y Corazones en sus casas durante todo el día 31.

T. S. H.

Anécdotas sinhillistas

Los periódicos amigos de las noticias ultra impresionables recogen lo sucedido a un conocido comerciante de Londres.

Dicho ciudadano, estando en Birmingham, se sintió enfermo y llamó a un médico. Este le prescribió unas píldoras inofensivas.

Fue a comprarlas a una farmacia y el dueño de ella le dió por equivocación doce píldoras de estricnina.

Al poco rato el farmacéutico advirtió su error y fué en «auto» al hotel donde se hospedaba el parroquiano pero allí le dijeron que éste había salido en el último tren para Londres.

El farmacéutico entonces tuvo la idea de dirigirse a una compañía de conciertos por radio, y logró que intercalaran en el programa un aviso, dirigido al cliente londinense en cuestión, en que se le notificaba el error sufrido y se le rogaba que tirara las píldoras a la más próxima alcantarilla.

Aquella noche el enfermo que estaba bastante mejorado, se puso a oír un concierto después de comer, y su estupefacción fue enorme cuando oyó gracias al altavoz que tenía sobre las mesas, que las píldoras que le habían vendido y que no se había tomado todavía, pues iba a comenzar el tratamiento a la hora de acostarse, contenían un veneno terrible.

Radio-Cartagena

E. A. J. 16 - Onda 885 metros - Un kilovatio en generador. - Emisiones diarias de 8 a 10 de la noche.

Programa para mañana viernes: Zaneta, apertura. —La Alegría del Batallón, fantasía. —Orfeo en los Infernos, obertura. —Serenata Árabe de Tárrega. —Por toi vals de Codini. —Rusticanelle de Cortopassi. —Sarangi, foxtrot. —Solá, tango. —La lección del beso, shimy. —Zulima, danza oriental.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Circo. —Compañía cómica dramática Pla-Ibáñez. Esta noche a las 8'30 «Vidas rotas» en 3 actos, estreno.